
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

 

 

PREFEITURA 

DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDEB 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 

SOCIAL DO FUNDEB 

Aos vinte e oito dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, o Conselho Municipal de 

Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB realizou a reunião ordinária referente ao mês de julho.  

Participaram os seguintes membros, designados, pelos Decretos “P” Nº 361, de 25 de junho de 2021: 

Carlos Eduardo Silva Jascone (Representante dos Diretores das Escolas da Rede Pública do Sistema 

Municipal de Ensino – titular), Maria Eduarda Quiroga Pereira Fernandes e Marcel Gavazza 

(Representantes dos Professores das Escolas da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino – titular e 

suplente), Ana Carolina Lima de Assis,  Anselmo Farias  e Fidelina Rocha da Silva  (Representantes dos 

Pais de Alunos das Escolas da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino – 1º titular e  1º/ 2ª 

suplentes),  Janaína Maria dos Santos e Fernando Lino (Representantes dos Alunos das Escolas da Rede 

Pública do Sistema Municipal de Ensino – titular e 2ªsuplente),  Paulo Henrique Feijó da Silva 

(Representante da SME – titular), Rafaela Gardi e Marco Antonio Silva (Representantes do Poder 

Executivo – titular e suplente), Willmann Silva ( Representante do Conselho Municipal de Educação – 

titular) e Verônica Gomes Martins da Silva (Representante dos Conselhos Tutelares – titular). Justificaram 

a ausência os seguintes conselheiros Márcia Maria Ferreira dos Santos e Rogério Costa. Secretariando a 

reunião, Maria Cristina Lautenschlager Kohn, da E/SUBG/~CGOF/GPO, que após constatar a existência 

de quórum, iniciou o encontro com a participação do Contador Geral, Marcio Martins, que explicou a 

publicação do Relatório Resumido da Execução Orçamentária – RREO, como é feita, periocidade, como 

acessar a página da Prefeitura. Mostrou o passo a passo de acesso na página da Controladoria Geral do 

Município – CGM. Explicou os valores relativos ao FUNDEB e ao MDE elencados no Anexo 8 da RREO. 

Não havendo novas perguntas, o presidente do Conselho agradeceu a presença. Dando continuidade à 

reunião a conselheira Maria Eduarda informou que em agosto haverá uma audiência pública, na Câmara 

Municipal do Rio de Janeiro, sobre a situação das unidades escolares com problemas de infraestrutura. A 

Professora Maria Cristina lembra que a partir de outubro começarão a serem enviados ofícios solicitando 

os nomes dos novos representantes junto ao Conselho Municipal do FUNDEB, uma vez que o atual  

mandato terminará em 31/12/2022. E o novo iniciar-se-á em 01/01/2023. E como todo processo 

administrativo demandará tempo se faz necessário agilizar o processo de escolha. E, por nada mais haver 

a registrar, eu, Maria Cristina Lautenschlager Kohn, matrícula 10/082831-9, investida nas funções de 

secretária, lavro a presente ata, assinada por mim e confirmada pelos Conselheiros . 

                                                                                                                               
Rio de Janeiro, 28 de julho de 2022.  

Maria Cristina Lautenschlager Kohn           

matrícula 10/082831-9 

 


